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Question Philippe Haeberli 
 
TransRUN I 

Lors de la présentation du TransRUN le 23 août par le Conseil d’Etat à la cité universitaire, le 
président du comité "oui au TransRUN" à affirmé que le TransRUN ne se ferait pas si la 
Confédération ne décidait pas de verser sa contribution de 110 millions de francs. Cette 
affirmation n’a pas été démentie par le Conseil d’Etat, peut-il nous le confirmer. 


